
参考 

令和元年度の安佐市民病院跡地活用推進協議会検討内容について 

 

１ 協議会開催概要 

第 6回 

令和元年 

7 月 4 日（木） 

地域開放スペースの配置について 

【主な内容】 

・ステージについては、多様な利用を想定し、仮設とする。 

・現在、治療室として使われている部分については、間仕切り壁

を撤去し、フリースペースを確保するとともに、更衣室の整備

について検討する。 

 

第 7回 

令和元年 

9 月 12 日（木） 

サウンディング調査中間報告 

【主な内容】 

・医療・福祉系等の誘致に向け、広く全国を対象に教育機関（看

護系を除く）を対象にサウンディング調査を実施することとす

る。 

・事前の現地案内・説明会への参加者は 4者であった。 

 

第 8回 

令和元年 

12 月 2 日（月） 

サウンディング調査結果報告 

【主な内容】 

・参加者は 2 者であり、活用方針で定める学校の進出を現時点で

検討している者はいなかった。 

・事務局において、公募の手続きを進めるとともに、教育機関に

よる活用について、もう少し深堀した調査を進めて行く。 

産直市場について 

【主な内容】 

・運営主体や生産者の確保が今後の課題であり、継続して検討が

必要。 

・多目的広場でイベントが開催される際に、ブースで野菜を販売

するという方法により、その経験を通して徐々に試行していく

ことも検討。 

 

２ 第 8回以降の動向 

  事務局において、以下のとおり聞取り調査等を行った。 

 ・サウンディング調査（現地案内・説明会）参加者への聞取り 

  （事業の可能性の深堀、本番の調査への不参加理由等） 

 ・広島県専修学校各種学校連盟への聞取り 

  （教育機関の最新動向、跡地に進出する可能性等） 

 ・開発事業者への跡地活用に関する聞取り 

  （教育機関以外も視野に入れた活用の可能性等） 


